



Antwort zur Anfrage Nr. 1945/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Instandsetzung der Lambertstraße (CDU)**

Aktz.: 75 11 00

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu den aufgeworfenen Fragen bezüglich der Instandsetzung der Lambertstraße können wir folgendes mitteilen:

**Zu 1.**

Die Kosten für einen Überzug mit einem bituminösen Dünnenschichtbelag würde sich auf ca. 35.000,00 Euro belaufen.

Ein Komplettausbau des Straßenoberbaus würde Kosten in Höhe von 200.000,00 Euro verursachen.

**Zu 2.**

Im Falle eines Dünnenschichtbelages handelt es sich nicht um eine umlagefähige Investitionsmaßnahme.

Ein Komplettausbau im Rahmen von ca. 200.000,00 Euro ist umlagefähig aber vor dem Hintergrund der äußerst angespannten Haushaltslage der Stadt Mainz und Berücksichtigung der untergeordneten Verkehrsbedeutung der Lambertstraße mittelfristig (5 bis 6 Jahre) derzeit nicht vorstellbar.

Mainz, 28.10.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel

Beigeordneter